

## El Mercado Central habilita un espacio para la inscripción de la San Silvestre Eldense

19/12/2017



El Mercado Central acoge nuevamente la inscripción y recogida de dorsales para la San Silvestre Eldense, organizada por la Concejalía de Deportes. El lugar se encuentra ubicado en el interior, en la zona habilitada tradicionalmente como punto de información, en horario de 8 a 14:30 horas y de 17 a 21 horas, de lunes a viernes y sábado 30. El sábado 23 estará en horario de 9 a 13:30 horas. El plazo de inscripción finalizará el día 30 a las 21 horas, y el día 31 este punto estará abierto de 9 a 17 horas solo para la recogida de dorsales. El concejal de Deportes, Fernando Gómez, ha animado a los ciudadanos a la participación, resaltando que quiere que esta carrera se convierta "en la gran fiesta que es la San Silvestre Eldense". Además ha detallado que este

año las inscripciones online "están funcionando muy bien", y ha recordado que, quien quiera, puede inscribirse a través de la [web](#), y recoger su dorsal en este punto 24 horas después.

Además de los premios a los diferentes ganadores de la carrera, este año de nuevo se han potenciado los premios a los disfraces con un viaje a Granada para todo el grupo que gane el mejor disfraz, una comida y botellas de espumante para el segundo grupo, y cestas de Navidad para todos los componentes del tercer grupo. Los tres primeros clasificados de las diferentes categorías tendrán trofeo y regalos. En la categoría absoluta, tanto masculina como femenina el primero obtendrá además un premio en metálico de 300 euros, el

segundo de 150 y el tercero de 100. El primer hombre y la primera mujer en cruzar la meta volante también serán recompensados con 100 euros y regalos.

Además, al finalizar la entrega de trofeos, se sortearán entre todos los dorsales numerosos regalos, entre ellos una bicicleta de montaña, una Playstation, un iPad, un

chándal del equipo de 1ª División que elija el ganador, unas zapatillas de running, lotes deportivos, cascos de moto y lotes navideños. Desde el Facebook del Ayuntamiento se realizará también el sorteo de un viaje a Roma, entre aquellos que suban una foto con su dorsal a la publicación del sorteo.